

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar Buenos Aires, Argentina

JUNTOS PODEMOS CAMBIAR EL MUNDO, UN PROYECTO DE LA ASOCIACIÓN DE JÓVENES GLOW

Diana Hristákieva

23/07/2012





© Foto: bgglow.com

Son jóvenes ambiciosas, llenas de ideas y lo que es más importante - no se muestran negligentes hacia las personas, la naturaleza y la forma en que tratamos a ésta y a nosotros mismos. Unidas por el deseo de cambiar las actitudes negativas en la sociedad y promover la mentalidad y el comportamiento ecológico, en 2004 varias chicas de la ciudad de Veliko Tárnovo, en el norte de Bulgaria, fundaron una asociación juvenil, denominada GLOW, adscrita al Centro

¹ http://bnr.bg/sites/es/Lifestyle/Life/Pages/Juntospodemoscambiarelmundo_23_07_12.aspx

Europeo de Información de dicha ciudad. Traducida del inglés, la abreviatura significa "Chicas gobiernan nuestro mundo".

La asociación es una red de juvenil de voluntarios, capacitados para organizar actividades de beneficio público – dice Margarita Kaleynska, presidenta de GLOW -. Actualmente la red abarca ocho ciudades de todo el país. Nuestro objetivo es que la gente joven difunda información sobre cómo resuelve sus problemas y cómo cambia el mundo que le rodea; y que organice iniciativas de promoción del estilo de vida saludable, del pensamiento y el comportamiento positivos.

A pesar de haber sido creada por chicas, la Asociación GLOW es abierta y acepta a voluntarios sin restricción de género. La única condición es que se sientan motivados a buscar y encontrar los cambios positivos en el mundo que nos rodea. Me refiero a la bondad, al altruismo, la no violencia y la tolerancia"- explica Margarita Kalevnska -. Las iniciativas de la Asociación de buscar, detectar y difundir los buenos ejemplos en ese sentido están unidas en el proyecto Juntos podemos cambiar el mundo, financiado por el Programa Nacional de la Juventud (2011 a 2015). Este proyecto se realiza entre marzo y agosto de 2012. El objetivo es promover y desarrollar el voluntariado entre los jóvenes búlgaros como una fuerza impulsora para mejorar la calidad de vida en la comunidad y para el desarrollo personal. Recientemente, los vecinos y los visitantes de las ciudades de Varna, Dobrich y Kavarna fueron involucrados en una de las iniciativas en el marco del provecto, titulada "Sonríe y transmite en cadena.

La campaña se propone mejorar el clima emocional en las ciudades reduciendo el estrés y provocando a la gente a sonreír más - comenta Margarita Kaleynska y añade -La iniciativa tuvo mucho éxito, que incluso superó nuestras expectativas. Unos 3500 volantes con los mensajes de la campaña fueron distribuidos en un par de horas, aproximadamente, en Varna. Sobre las hojas estaban dibujadas sonrisas, acompañadas por textos que estimulen el modo de pensar positivo del lector. Nuestros voluntarios exhortaban a la gente a que pasara la hoja más allá, es decir, que no la tirara ni guardara sino que la compartiera con otras personas. Hemos tenido un gran éxito. Mucha gente acogió con alegría la iniciativa. Luego la llevamos a la red global. Así la gente puede difundir el mensaje, en versión electrónica, de enfocar la vida con una sonrisa. Hasta el momento se nos han unido unas mil personas.

Actualmente la Asociación GLOW está desarrollando una nueva iniciativa, llamada "Fuera del estándar pero real", que se realiza en la villa de Berkóvitza, en el noroeste de Bulgaria. El propósito consiste en animar a los jóvenes a comunicarse en vivo, en la vida real. Por toda la calle principal de Berkovitsa, en un continuo ir y venir, se pasean personas jóvenes con muros en Facebook creados por ellos

mismos, en los que los transeúntes son invitados a publicar mensajes y expresar opiniones sobre diversos temas. La finalidad es estimular la comunicación y hacer recordar el placer del contacto directo con amigos y extraños. Es una especie de llamamiento contra la alienación y el aislamiento en que, a veces, nos ponemos nosotros mismos.

Uno de los eventos más esperados es la Academia de liderazgo para niñas de 14 a 18 años de edad, que la Asociación GLOW organizará a finales de agosto. Es un curso de formación de una semana dirigido a estimular la autoestima y el crecimiento de las jóvenes, a desarrollar en ellas las cualidades de líder, su capacidad de tomar decisiones, plantearse metas, fomentar la comunicación y la tolerancia... En el tiempo que dura la Academia, se difundirá también información sobre problemas como el tráfico de personas, las mujeres y la salud reproductiva, el VIH y el SIDA, el medio ambiente ecológico y sano. Las clases de la Academia de Liderazgo GLOW se dan integramente en inglés y son una mezcla fascinante de diferentes actividades: juegos, discusiones en grupos grandes y pequeños, seminarios y reuniones con los ponentes invitados, etc. Veinte de las jóvenes que hayan participado en la Academia y que hayan destacado por sus cualidades de líderes tendrán la oportunidad de volver el próximo año, pero ya como instructoras, después de pasar por un curso adicional de tres días. Éste se imparte por voluntarios del Cuerpo de Paz -Bulgaria, que son nuestros socios y amigostermina diciendo Margarita Kaleynska, presidenta de la Asociación de Jóvenes GLOW.

Versión en español por Daniela Radíchkova